



Saint-Gaudens le 02 avril 2024

La poste abandonne encore un peu plus le service public postal dans le Comminges

Dans les années 1990, ouverture du capital « sic » autrement dit c'est la privatisation des PTT en marche.

2010, c'est le coup de grâce avec le changement de statut en S.A.

Depuis 2007, le service public postal n'a de cesse de se dégrader avec des changements consécutifs d'organisation tous les 2 ans et une perte des repères que ce soit pour les postiers comme pour les usagers...

Sans revenir sur cette casse organisée, sur ce désengagement public sur nos territoires, c'est bien l'anéantissement de notre bien commun dont il s'agit ! **Plus de trente ans de destruction...**

Aujourd'hui, encore, les fossoyeurs œuvrent, afin de supprimer complètement nos Services Publics, il faut réagir !

A la Poste, enfin, ce qu'il en reste... les exterminateurs continuent de mener leurs sales besognes : si vous ne l'avez toujours pas compris, il s'agit de remplir les poches des actionnaires (la Caisse des Dépôts et Consignations et CNP Assurances), autrement dit un tour de passe-passe puisque les sous rentrent tout simplement à l'État.

Chaque année les bénéficiaires sont records mais les postiers n'en voient pas réellement la couleur (cette année baisse drastique de l'intéressement) et les usagers en ressortent perdants.

L'ouverture à une « concurrence impitoyable », la baisse du trafic courrier sont les principaux arguments pour justifier cette casse orchestrée en bande organisée.

Les stratégies pour trouver un souffle nouveau pullulent mais restent souvent de l'ordre du flop, aujourd'hui par exemple, une cabine d'essayage dans un bureau de poste... **CE N'EST PAS CELA, QUE L'ON DEMANDE !**

Des tournées de distribution non effectuées au quotidien et des agents sous-formés... **CE N'EST PAS CELA, QUE L'ON DEMANDE !**

Les suppressions des boîtes aux lettres de proximité pour poster notre courrier... **CE N'EST PAS CELA, QUE L'ON DEMANDE !**

Ce grand déménagement dans nos lieux de vie est mortifère.

N'avons-nous pas droit aux mêmes services, quel que soit le point du territoire ?

Quelques exemples, pour appuyer les propos ci-dessus... dans les prévisions des dirigeants de La Poste dans Le Comminges, c'est au tour des boîtes « jaunes » (sur la voie publique ou dans les quartiers) de disparaître :

*** A Cassagne, Fustignac, Le Plan, Les Mourtis, Monsaunés, Roquefort S/G, Saint Michel, Salies du Salat, Saleich, Touille... etc. etc. !**

Encore plus fort !

Les réorganisations continuent alors que les besoins de la population ne cessent d'augmenter :

*** Au bureau de Poste de Salies du Salat**, avec une mise en œuvre au 1^{er} juillet, un projet de réduction des horaires d'ouverture, transformation de deux guichets en un seul...

*** A Luchon**, il s'agit de supprimer 2 positions de travail et de répartir la charge sur le reste de l'équipe ce qui entraînera nombre de perturbations dans la distribution alors que c'est déjà problématique.

*** A Saint-Gaudens comme à Saint-Martory**, le nouveau fonctionnement de distribution du courrier, « la distribution pilotée », comprendre la remise à date des plis et la livraison en un jour sur deux, instille une nouvelle stratégie pour atténuer le malaise déjà bien présent dans les centres de distribution.

Certes on pourrait dire que les choses se passent mieux pour les postiers mais cela impose une sorte de « tri sélectif » de ce qu'ils auront à distribuer dans la sacoche, **parfois même, La Poste impose de ne pas distribuer les Dépêches ou autres presses** afin de respecter les « zones fortes » sur les « zones faibles ».

Ainsi le facteur doit privilégier une zone en distribution afin que cela rentre tout simplement dans ses horaires de vacation et que sa charge soit moindre...

La CGT FAPT a toujours exigé de revoir la copie afin de soulager les tournées trop lourdes par la création d'une ou plusieurs tournées permettant de détendre l'organisation. Refus catégorique, il faut rentrer dans les chiffres de la productivité annoncée par la DEX (Direction Régionale).

Cette nouvelle façon de travailler relève tout simplement du cache-misère !

*** A Montréjeau** il se dessine un projet de fusion du bureau de Saint-Béat avec toutes les contraintes environnementales, de terrain ou même privées puisque les postiers devront consacrer plus de temps pour venir au travail et rentrer chez eux.

Il est question aussi de centraliser la gestion de la Banque Postale (Montréjeau) à Saint-Gaudens... Autant de choses qui font que la CGT FAPT appelle l'ensemble de la population à ne plus laisser filer ce qui devrait leur appartenir de droit ! Il s'agira pour les postiers comme pour les usagers de faire des kilomètres pour travailler et se faire servir pendant que La Poste économise et renfloue l'actionnariat. La détresse humaine, La Poste s'en lave les mains ! Les cas de burn-out explosent, les services sont en feu, les démissions augmentent, les maltraitements envers les agents précaires se multiplient aussi...

En ces temps de questionnements, c'est comme si La Poste s'était accaparée la devise Olympique « plus vite, plus haut, plus fort » mais a volontairement mis de côté le « ensemble » pour ne servir que ses intérêts et ceux de l'actionnariat...

Après la disparition du centre des Finances Publiques... Doit-on se satisfaire des ouvertures de maisons France mal servie ? La Poste délaisse même la gestion de la présence postale aux mairies dans certains endroits : les maires n'ont pas le choix, s'ils veulent un service postal minimum, ils doivent opter pour une Agence Postale Communale (APC).

Pour les usagers c'est la double peine puisque ça se joue au niveau du porte-monnaie (on paye le timbre + l'agent en fonction par l'impôt).

Ce n'est pas en payant plus cher que le service sera optimum, on le constate de jour en jour !

C'est même bien le contraire ! La désertion est bien punie dans l'armée, il devrait en être de même lorsque l'on ne tient pas ses engagements envers tout un territoire !

Nous sommes bien loin des quatre missions de service public dont La Poste se vante sur son propre site :

<https://www.lapostegroupe.com/fr/les-4-missions-de-service-public>



C'est une vraie politique de destruction massive de nos Services Publics qui se déroule sous nos yeux !

Stop ! Arrêtons le massacre, exigeons réparation !

C'EST CELA, QUE L'ON DEMANDE ! La CGT répond toujours présente lorsqu'il s'agit de lutter pour les droits de tous ! La Poste doit se recentrer sur son cœur de métier afin d'être réellement « compétitive » mais c'est avant tout une question de bon sens.

Dans le Comminges, comme ailleurs...

Elus (dont le premier magistrat de Salies), personnels de La Poste, usagers et citoyens ... **REACTION !**

La section CGT FAPT Comminges avec L'Union Locale CGT de St Gaudens, vous proposent une ACTION !

Rassemblons-nous, toutes et tous, pour dénoncer ces projets et gagner sur nos revendications légitimes :

- Pour un réel service public postal de qualité et de proximité pour répondre pleinement aux différents besoins de la population
- Pour l'amélioration des conditions de travail des postiers
- Pour l'emploi, les salaires, la reconnaissance du travail

Venons nombreux devant La Poste de Saint-Gaudens, jeudi 11 avril 2024 à 11heures.

Pour l'aménagement de notre territoire, pour notre respect !

Oui, ensemble, il est possible de stopper ces attaques !!!

CGT FAPT Comminges

@: cgtcomminges-poste@hotmail.fr

Facebook: CGTFAPTComminges

Blog: cgtcomminges-poste.over-blog.com



Facebook de la CGT FAPT 31 AP

CGT FAPT 31 AP

@: cgtposte31@orange.fr

Tél: 05.61.61.49.99 / 06.33.70.32.21

Facebook : CGT FAPT Activités Postales 31